



## Eine Delegation von Geistlichen des Patriarchalischen Exarchats von Afrika besuchte orthodoxe Heiligtümer in Moskau



**Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 25.08.2025.** Am 23. August 2025 besuchte eine Delegation von Dekanen der nordafrikanischen und südafrikanischen Diözesen des Patriarchalischen Exarchats von Afrika, die sich derzeit mit dem Segen Seiner Heiligkeit Patriarch Kirill von Moskau und ganz Russland in Russland aufhalten, Kirchen und Klöster in der Hauptstadt.

Die Geistlichen besuchten im Rahmen einer Exkursion den Roten Platz sowie die Erzengel- und Mariä-Verkündigungs-Kathedrale des Moskauer Kremls. Auf dem Kathedralenplatz sahen die Gäste die Zeremonie der Aufstellung der berittenen Wache des Präsidentenregiments.

Anschließend wurden für die Geistlichen Exkursionen zu den Stavropegischen Klöstern „Geburt der Mutter Gottes“ sowie zu den Klöstern „Sretensky“ und „Danilov“ organisiert, berichtet die Website des Exarchats. Die Pilger verneigten sich vor den dort befindlichen heiligen Reliquien und erfuhren mehr über die Geschichte der Klöster. In der Bibliothek der Theologischen Akademie „Sretensky“ wurde für die Priester eine Teeparty organisiert.

Am Abend des 23. August, am Vorabend der 11. Woche nach Pfingsten, hielt der Patriarchalische Exarch von Afrika, Metropolit Konstantin von Kairo und Nordafrika, mit dem Segen Seiner Heiligkeit Kirill, eine Nachtwache in der Kirche der Auferstehung des Wortes in Danilovskaya Sloboda, Moskau.

Bischof Konstantin wurde unterstützt von Bischof Evfimy von Lukhovitsy, Vikar des Patriarchalischen Exarchats von Afrika, Erzpriester Igor Yakimchuk, stellvertretender Vorsitzender der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen und Rektor der Kirche, Priester Georgy Maksimov, Vorsitzender der Missionsabteilung des Patriarchalischen Exarchats von Afrika, Erzpriester Tigry Khachatryan, Assistent des Exarchen für Religionsunterricht und Katechese, Geistlichen der Kirche und Dekanen der Kirchenbezirke der nordafrikanischen und südafrikanischen Diözesen.

Am Ende des Gottesdienstes hielt der Rektor der Kirche, Erzpriester Igor Yakimchuk, eine Begrüßungsrede und überreichte Metropolit Konstantin von Kairo und Nordafrika sowie den mitwirkenden Geistlichen denkwürdige Geschenke.

Anschließend hielt der Patriarchalexarch von Afrika eine erzpastorale Rede und dankte dem Rektor für die entgegengebrachte Gastfreundschaft.

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/93490/>